Est-ce donc possible, ô mon Dieu !.....Vous dans une crèche !.....
dans une grotte où l'animal seul a l'instinct d'aller chercher un
abri !... Est-ce possible ?...Je suis écrasé sous le poids de ce mystère effrayant !... Que puis-je bien balbutier !... Quelle explication essayer
pour faire entendre ce mystère ?...

Et cependant, cela n'est que trop vrai... il n'y a pas de place pour eux dans l'hôtellerie !...

Ah! ne nous étonnons point tant..... il y a bien d'autres demeures où même depuis cet abaissement sans nom, cette pauvreté inouïe parmi les hommes, cette misère à faire frémir, puis cet amour divin se déroulant toujours dans la continuité de plus en plus sanglante de cette affection mystérieuse de Dieu pour l'humanité, depuis tout cela même, dis-je, il y a bien d'autres demeures qui ne se sont pas encore ouvertes pour Jésus.... où il y a trop de monde déjà d'entré.... où l'on ne peut pas abriter Jésus dans la naissance qu'enfin il voudrait y faire.... Ah! chrétiens refroidis et enténébrés, hélas, nous aussi, comme dans cette nuit de Noël de N.-S. Jésus...,... regardonsnous bien au plus profond de notre âme, reconnaissons là cette petite ville qui contient tellement tout qu'elle n'y peut plus contenir Jésus!.... et pleurons amèrement.

FR. P. D.

HEUREUX CEUX QUI ONT FAIM ET SOIF DE LA JUSTICE

"Heureux ceux qui ont faim et soif de la justice, parce qu'ils seront rassasiés." Heureux ceux qui ont faim de cette justice qu'on doit désirer, chercher, poursuivre en tout. Une seule lumière luit pour le chrétien, c'est la lumière de l'Evangile; une seule loi fait sa règle, c'est la loi du Christ; c'est à cette lumière, à cette règle que s'éclairent, que se mesurent pour lui tous ses jugements; c'est le point de comparaison et le type auquel il rapporte tout. De cette ligne droite et inflexible dérivent toutes ses pensées, sa conduite, ses actes, ses mouvements. Quelle douleur pour celui qui, fixant les yeux sur l'éternelle justice, prêtant l'oreille à ses oracles, sait qu'elle seule est amie et protectrice de l'homme, qu'on ne saurait un instant sortir de sa voie sans risquer de se perdre soi-même! Oh! comme il la désire cette sainte justice pour tous ceux qui l'oublient, comme il l'aime pour ceux qui la méconnaissent et surtout comme il la cherche pour lui-même!